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Just when we thought of the end of the rainy season last night, the Kaolack region found itself with rainfall in some localities, even creating the amazement of producers at harvest time.
Around 6 p.m., in the village of Keur Samba Ngouffa, in the commune of Ndoffane (Koumbal district), lightning fell at the home of Sieur Oumar Sow, aged 65, causing his death when he was lying in a hammock under a mango tree. A sudden death that leaves his family in disarray, tells us the daily "Tribune"
An investigation has been opened, klinfos learns. It should also be noted that rainfall was recorded in the commune of Latmingué (Kaolack department) and in part of the Nioro du Rip department.
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Au moment où on pensait à la fin de la saison des pluies, hier soir, la région de Kaolack s'est retrouvée avec des précipitations dans certaines localités, créant même la stupéfaction des producteurs à l'heure des récoltes.
Vers 18 heures, au village de Keur Samba Ngouffa, dans la commune de Ndoffane (Arrondissement Koumbal), la foudre est tombée au domicile du sieur Oumar Sow, âgé de 65 ans, occasionnant sa mort au moment où il était couché dans un hamac sous un manguier. Une mort subite qui laisse sa famille dans le désarroi, nous dit le quotidien « Tribune »
Aux dernières nouvelles, le corps de la victime a été déposé à la morgue de l'hôpital régional Elhadji Ibrahima Niass de Kaolack par les sapeurs pompiers de Nioro, pour les besoins d'une autopsie.
Une enquête a été ouverte, apprend klinfos. Il faut aussi signaler que des précipitations ont été enregistrées dans la commune de Latmingué (département de Kaolack) et dans une partie du département de Nioro du Rip.
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